
コロナ対策もバッチリなので安心して美味しいコーヒーやランチを楽しめます。

　　　　　　　　　　　　　

私はずっと前から上の写真の教室でピアノを習っていたので

カフェをやっていることは知っていたけど　

ウッドデッキの工夫や音楽がとっても大好きだとは知らなかったので

もっと　ピアノを楽しんでいきたいなと思いました。

みてくれてありがとうございました。

音楽の好きな人は　ぜひ　来てください。　　　　　　　　　記者　凜花


